

Am 8. März gab es eine Kameradschaft in einigen Hausgruppen.

In einer solcher Hausgruppen gab es eine Sitzung mit einer Tasse Tee. Geschwister versammelten sich, um zu kommunizieren. Brüder bereiteten auf Schwestern kleine Andenken anlässlich des womens Tages vor. Jeder brachte das durch die Hände bereite Essen.



Das Vergnügen füllte Herzen der gesammelten Leute. Jeder konnte sich über letzte Entwicklungen ins Leben teilen. Dialog ging in behaglichen Bedingungen. Die Kirche ist eine Familie, die vom Gott geschaffen wurde. Hier werden Sie Unterstützung finden, Sie werden die notwendige Hilfe bekommen. Schwierigkeiten und Erfahrungen werden durch das Vergnügen und die Dankbarkeit dem Gott für Seine Liebe und Gnade allen Leuten ersetzt.